



5
noches

Experiencia Peonías

En diciembre, las Peonías que florecen en Trevelin te esperan. Una propuesta para descubrir estas magníficas flores originarias de Asia que se destacan por su gran tamaño y colores que van del blanco al rojo rubí intenso.

Además vas a descubrir los principales atractivos turísticos de la región como el Parque Nacional Los Alerces, la Ruta Galesa, el City Tour en Esquel y Piedra Parada

Programa

Día 1

Transfer In Aeropuerto de Esquel – Alojamiento
Tarde libre

Día 2

PARQUE NACIONAL LOS ALERCES. Full Day

Incluye: Traslado desde Esquel, seguros, guía profesional en español, picnic de almuerzo y refrigerio / No incluye: Ingreso al PNLA

El recorrido comienza en Esquel y visita en primera instancia la Villa Futalaufquen, sede de la intendencia y el centro de interpretación del parque. Luego vamos a Puerto Limonao y realizamos una pequeña caminata de 500 mts para apreciar la belleza de La Hostería Futalaufquen, emblemática construcción de Bustillo de los años 50. Continuamos al Sendero Pinturas Rupestres y una breve caminata para observar las pinturas y ascender a un mirador. A continuación, nos dirigimos a la Cascada Irigoyen donde se realiza un breve ascenso hasta un selfie point bajo la cascada. Desde allí se parte al corazón del Parque Nacional, la zona de la Pasarela del Río Arrayanes. Tras cruzar el curso de agua se recorre un sendero de baja dificultad que insume 30 minutos y que permite conocer un joven alerce de 500 años, el Río Menéndez y finalmente llegar a Puerto Chucao y apreciar el Glaciar Torrecillas de altura.
Regreso al Alojamiento

Día 3

RUTA GALESA CON VISITA AL CAMPO DE PEONÍAS

Incluye: seguros, guía profesional en español, ingresos en cascadas Nant y fall, Molino Nant Fach y Taiyō Jardín Cordillerano

Esta excursión reúne en un mismo recorrido la historia, la producción, los sabores y paisajes que hacen de la Ruta 259 un espacio único. Es el camino que une Esquel con Trevelin y con el límite con Chile. El primer punto del recorrido es Trevelin, el pueblo del Molino, epicentro de la cultura galesa en la región con la centenaria Capilla Bethel y el dragón en la plaza Fontana. Luego visitamos Taiyō Jardín Cordillerano, campo de peonías y botánicos donde podrán disfrutar de la belleza de estas flores. El itinerario avanza hasta las Cascadas Nant y Fall, un Área Natural Protegida, con 3 saltos de cascadas llamadas: cascada Larga, Mellizas y la Petiza y finalizamos en el Molino Nant Fach, una réplica de los antiguos molinos harineros de principios del siglo XX, cuando este valle producía trigo de gran calidad. Visitaremos el museo donde se pueden la vida cotidiana de los primeros galeses.
Regreso al Alojamiento

Día 4

PANORÁMICAS DE ESQUEL

Comenzamos el recorrido en el Centro de la Ciudad, visitando el Reloj de Sol en la Plaza San Martín y el Primer almacén de ramos generales. Luego partimos camino al Centro de Actividades de Montaña La Hoya, distante a 13 km.



Programa



Uno de los puntos, es el mirador donde se encuentra el cartel de Esquel, allí realizaremos una parada para llevarse una postal maravillosa.

Luego, continuamos hacia la Reserva Natural Urbana Laguna La Zeta transitando un camino en ascenso desde donde podremos apreciar excelentes vistas de la ciudad de Esquel, lugar de gran biodiversidad con posibilidad de avistar especies de la avifauna de la región.

Día 5

PIEDRA PARADA

Incluye: Traslado desde Esquel, guía en español, picnic de almuerzo, refrigerio

Partimos bien temprano desde Esquel para adentrarnos en lo que fue la caldera de un volcán en erupción hace 50 millones de años. Mientras avanzamos por la estepa hacemos paradas para reconocer las especies de aves y flora que se adaptan a estas condiciones de vida extremas, asimismo iremos teniendo vistas generales de los cerros de la cordillera de la cual nos alejamos. Dejamos la ruta de asfalto y continuamos por camino de ripio polvoriento que nos lleva hasta el valle del Río Chubut, el mismo se presenta como un oasis entre tanta aridez. Ingresamos al área de Piedra Parada (Área Natural Protegida de la provincia). El sitio es rico para fotografía de paisajes, avistaje de aves, reconocimiento de flora características de esta zona de transición entre la estepa y el monte. Realizamos una caminata por la zona de Piedra Parada y luego ingresaremos al profundo cañadón de La Buitrera donde exploraremos su interior en una caminata de aproximadamente 8 km. que siempre guarda sorpresas. Aquí podremos observar los chinchillones que corren en paredes casi verticales. Al regresar y después de un refrigerio, nos detendremos en Gualjaina, un pequeño poblado de menos de 1000 habitantes. El retorno a Esquel se hace al atardecer, con el sol ocultándose detrás de la Cordillera.

Día 6

Transfer Out Aeropuerto de Esquel

El programa incluye

- TRF In/Out
- Excursión Panorámicas de Esquel
- Ruta Galesa con visita al Campo de Peonías (ingresos incluidos) • Excursión PNLA Full Day (sin ingreso a PNLA; sin almuerzo)
- Excursión Piedra Parada con picnic de almuerzo
- 5 noches de alojamiento con Desayuno

Meraki Sur EVT 16883 –
ESQUEL – CHUBUT
Celular: +54 9 2945-653031
/ info@merakisur.com


MerakiSur
agencia de viajes